## Abschlussbericht AK Sexuelle Grenzüberschreitung

- Bei der Antidiskriminierungsstelle wurden vier SHKs angestellt, die jetzt Birgit Bockschweiger unterstützen können und für mehr Präsenz/Informationen bei den Studierenden sorgen können.
- Die Antidis.-Stelle erstellt einen "Kummerkasten"/ digitalen Briefkasten, welcher bei der Fertigstellung von den Fachschaften verteilt werden soll.
- Eine Podiumsdiskussion zum Thema Machtstrukturen in der Wissenschaft ist in Organisation ausgehend von der Fachschaft Powi. Diese soll Anfang des Wintersemester 24/25 stattfinden.
- Im Laufe des Semesters haben wir viele Überlegungen dazu, was der AK in Zukunft noch umsetzen möchte und wofür wir stehen wollen. Im Raum steht dabei auch eine Umbenennung, da "Sexuelle Grenzüberschreitung" negativ assoziiert ist sowie zu eng gefasst ist und wir uns im Weiteren auch mit Machtstrukturen und Machtmissbrauch beschäftigen wollen.
- Überlegungen für zukünftige Semester:
  - Fachschaftsübergreifen des Awareness Team bzw. Vernetzung der bisher existierenden
  - Social Media Präsenz auf Instagram aufbauen, um zu informieren (über Antidis.-Stelle Account oder dem des AstA)
  - o Eigener "Kummerkasten" (anonym) erstellen
  - o Eigenes Infomaterial erstellen